



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4840
Ciudad Universitaria, 6 de septiembre de 2023

Director del CIICAp entrega su Primer Informe de Actividades

El director del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp), Jesús Escobedo Alatorre, presentó esta mañana en la Sala de Juntas de la Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), su primer informe de actividades al rector de la universidad, Gustavo Urquiza Beltrán.

Durante la reunión, estuvieron presentes José Mario Ordóñez Palacios y Álvaro Zamudio Lara, secretario Académico y coordinador general de Planeación y Administración, respectivamente, así como Laura Lilia Castro Gómez, secretaria general del CIICAp.

En su informe, Escobedo Alatorre resaltó que la licenciatura en Tecnología, en colaboración con el sector privado, está enfocada en un modelo educativo dual, con el cual ya han tenido buenos resultados porque alrededor del 50 por ciento de las y los estudiantes se han incorporado a la planta laboral.

El director del CIICAp también informó sobre un cambio de enfoque en la licenciatura, que se orienta hacia la bioingeniería aplicada, en colaboración con otras facultades, como la de Ciencias Agropecuarias y Ciencias del Deporte, creando una licenciatura multidisciplinaria.

En su informe, resaltó la acreditación por cinco años de la licenciatura en Tecnología con área terminal en Física Aplicada, otorgada en noviembre de 2022 por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees).

Además, Jesús Escobedo anunció la creación de un proyecto de automatización de un dispensador de agua, incorporando dos modos de dispensado, así como un diplomado sobre programación de controladores lógicos programables, dirigido a estudiantes y profesionales en ingeniería eléctrica, electrónica y áreas afines.

El CIICAp también se destacó por realizar 73 actividades académicas, de extensión y difusión, así como de promoción de programas educativos, divulgación y eventos multidisciplinarios en colaboración con diversas instituciones.

En cuanto a la gestión de recursos económicos, Jesús Escobedo informó sobre el proceso de incorporación del CIICAp al Sistema de Gestión Ambiental de la UAEM, con el objetivo de obtener la certificación ambiental en la Norma ISO 14001:2015.

El compromiso con la formación no se detiene, ya que se ofrecerá un curso de asesorías para presentar la certificación de Solidworks básico, dirigido a estudiantes de licenciatura y público en general con conocimientos básicos, indicó.

Finalmente, el también secretario ejecutivo del Colegio de Directoras y Directores, Jesús Escobedo, destacó que este año ha sido un período fructífero de logros académicos, colaboración interdisciplinaria y avances en la gestión de recursos, demostrando su compromiso con la excelencia en la educación e investigación.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

